

Vom Hölbling Ferdi zum Oscar Heine

Wenn man 50 Jahre alt wird, hat man auch eine Vergangenheit.

Unser Verein hat eine sehr erfolgreiche.

Wir wollen eine Auflistung aller Sportlerinnen und Sportler vornehmen, die in den fünf Jahrzehnten eine besondere Rolle gespielt haben. Auch die Überschrift „Vom Hölbling Ferdi zum Oscar Heine“ soll erklärt werden.

Ferdi Hölbling war über Jahrzehnte sehr erfolgreich für unseren Verein und auch weithin bekannt. Er war der erste Schiläufer unseres Vereins, der an österreichischen Jugendmeisterschaften teilnehmen durfte und dem Kärntner Landesjugendkader angehörte.

Als Jugendläufer schlug er Franz Klammer und war schneller als Eric Schinegger. Er gewann unzählige Rennen und begeisterte damit die Schifans in Lölling.

Oscar Heine ist unser jüngster Rennläufer, der seine Altersgenossen beherrscht und Rennen für Rennen gewinnt.

Dazwischen liegen nicht nur 50 Jahre, sondern auch viele Namen. Namen derer, die sich bemüht haben, Namen derer, die die Aufnahme in den Landeskader geschafft haben und Namen derer, die es weit nach oben gebracht haben.

Die Erfolgreichste war Claudia Wernig, die zu zahlreiche Weltcupeinsätzen in den schnellen Disziplinen einberufen wurde.

Schülereuropameisterin Margit Zuber und Gerd Felsberger (ÖSV-Jugendkader) haben einen Ehrenplatz in unserer Vereinsgeschichte, ebenso Guido Frank (Raiffeisencup Gesamtsieger) und die dem Landeskader Angehörigen Ines und Hannes Erian, Bettina und Carolin Millonig, Helmbrecht Suman, Ingrid Fritz, Nina Starzacher, Christine Pichler, Georg Gigacher, Petra Retzer, Melanie Dramberger, Thomas Leikam, Pirmin und Felix Hacker.

Lang ist die Liste derer, die für unseren Verein bei Rennen an den Start gegangen sind, siegreich waren oder sehr gute Platzierungen erreicht haben, es aber halt nicht ganz nach oben geschafft haben. Auch diese Auflistung erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

Günter Riegler, Gerhard Zuber, Gerhard Kohlweiß, Günther Fradl, Birgit Retzer, Jimmy Hermanik, Horst Abraham, Siegfried Maggale (†), Schriebl Reinhard, Günter Leikam, Berthold Jäger, Mario Steinberger, Christian Leikam I., Andreas Diex, Harald Pirolt, Franz Leikam, Rupert Leikam, Wolfgang Leikam, Rudi Kohlweiss, Hans Hormann, Bernhard Weiß, Fritz Schübler, Monika Erler, Walter Pirkebner, Walter Gratzer, Christoph Lichtenegger, Victor Sodamin, Ignaz Krakolinig, Norbert Trippolt, Anton Kogler (†), Fritz Hainzl, Alfred Spielberger, Helmut Hermanik, Gerd Hermanik, Ernst Steiner, Peter Jocham, Christoph Jocham, Christian Leikam II., Andreas Leikam, Lukas Zmug, Michael Zmug, Stefan Leikam, Anna Lichtenegger, Marianne Stark, Rosi Stark, Verena Steiner, Thomas Steiner, Michael Spielberger, Jakob Prasser, Greta Morolz, Samuel Stückler, Oscar Heine, Emma Moser, Johannes Moser, Carmen Spielberger, Gerhard Zuber jun., Daniel Schmid, Rüdiger Schmid, Kaiser Egon jun., Leo Darmann.

Unsere Trainer: Gerhard Zuber, Siegfried Jaritz, Heinz Saringer (†), Erich Krenn, Jimmy Hermanik, Walter Gratzer, Rupert Leikam, Margit Hacker, Christian Leikam, Isabella Moser.

Unsere Lehrwarte: Erich Krenn, Ingrid Koinig, Adi Pessernig, Traute Rasin-Streden

Unsere ÖSV-Kampfrichter: Toni Leikam, Edith Leikam, Franz Leikam, Hermann Rieger, Erwin Sima, Edith Starzacher, Fritz Puckl, Kurt Retzer, Dietlinde Retzer, Eva Erler, Herbert Erler (†), Siegfried Zöhrer, Günter Kogler (†), Waltraud Zwetti, Martin Grieb.